

ALBA TCP



COMUNICADO ESPECIAL ALBA-TCP EXPRESA SU PREOCUPACIÓN Y CONDENA LOS HECHOS DE VIOLENCIA EN COLOMBIA

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América- Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) manifiesta su preocupación por los actos de violencia desatados desde el pasado 28 de abril en la hermana República de Colombia en los que se contabilizan víctimas de violencia física, detenciones arbitrarias, denuncias por desapariciones, abuso sexual y alrededor de 31 personas fallecidas y más de mil heridos.

La Alianza, fiel a los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas, al Derecho Internacional, al respeto a la autodeterminación de los pueblos, a la justicia social y a la paz, condena el uso excesivo de la fuerza por parte de agentes de seguridad del Estado colombiano y hace un llamado a sus autoridades sobre su deber de proteger los derechos humanos, el derecho a la vida y la seguridad personal.

El uso de la violencia no resuelve las causas estructurales de las situaciones de injusticia social.

Los países del ALBA-TCP reiteran su rechazo a cualquier tipo de violencia y hacen votos por la paz del pueblo colombiano, para que el diálogo y la sensatez primen siempre.

Caracas, 05 de mayo de 2021